

2024.3.29(金) スプリングスクール<最終日>



スプリングスクールもあっという間に最終日。この日のメインイベントは「瀬戸 子供太鼓 こまいぬ座」の皆様にご来校いただき、和太鼓体験を行いました。子どもたちがビックリするくらいに力強く、迫力満点の演奏を鑑賞しました。後半はSOLANの子どもたちも一緒に太鼓を叩きました！他校の子どもたちとの貴重な交流の機会になりました♪



今日も楽しく“モノづくり”♪



午後はアートルームで箸作り体験をしました。木をカンナやヤスリで削って形を作ります。カンナに触れるのが初めての子もいましたが、みんな上手に使って形を作っていました！好みに名前を書いたり、絵を描いたりして、世界に一膳しかない自分だけの箸を作りました！



Englishクラスも工作をしました。石鹼をねんどべらで削って桜の花を作りました。石鹼が硬くてちょっと苦戦する様子もありましたが、石鹼の良い香りが漂う中で、みんな一生懸命に取り組んでいました！

今年度、たくさん子どもたちが特別プログラムに参加してくれました。本当にありがとうございました。2024年度もどうぞ宜しくお願いいたします。